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BESCHLUSSVORLAGE  
 

- öffentlich -  A.10/552/2018 
 
 

Sachvortragende/r Amt / Geschäftszeichen 

Oberbürgermeister Matthias Thürauf Amt für Personal und Organisation  

  

Sachbearbeiter/in: Marion Dörschner 

 
 
Anfragen und Anregungen 
 

Beratungsfolge Termin Status Beschlussart 

Stadtrat 28.09.2018 öffentlich Kenntnisnahme 

 
 
 
Herr Rötschke 
Spricht den Zeitungsbericht der Stadtgärtnerei über die Hundekotverunreinigungen an und 
fragt nach, ob weitere Hundetütenspender aufgestellt werden? 
 
Herr OB Thürauf 
Es soll eine bedarfsgerechte Aufstellung von Abfalleimern erfolgen. 
 
Herr Stadtbaurat Kerckhoff 
Die Standorte der Mülleimer werden jedes Jahr erweitert. Die Aufstellung erweist sich oft als 
schwierig, da es sich häufig auch um private Flächen handelt. 
Ein weiteres Problem besteht bei den Hundehaltern, welche die Hundetüten und auch 
teilweise die vorhandenen Mülleimer nicht nutzen. Ein Hinweis an die Hundehalter wird von 
Seiten der Stadt auch im Stadtblick noch erfolgen. 
 

 
 
Frau Grau-Karg 
Welcher weitere Schritt ist in Sachen Hallenbad geplant? 
 
Herr OB Thürauf 
Als nächster Schritt wird ein Beschluss über die Vergabe der Planer-Leistungen erfolgen. 
Es muss auch erst noch konkretisiert werden, was denn eigentlich gewollt ist. 
 

 
 
Frau Grau-Karg 
Bzgl. der Verteilung der Kulturfördergelder an Vereine etc. wurde eine schriftliche Anfrage 
verlesen und an Herrn OB Thürauf übergeben. 
 
Herr OB Thürauf 
Die Anfrage wird im Bildungs- und Kulturausschuss geklärt. 
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Herr Sauer 
Die Katzwanger Straße wurde erneuert. In Fahrtrichtung Katzwang weist die Betonrinne 
Längsrisse auf. 
 
Herr Stadtbaurat Kerckhoff 
Der Riss wird angesehen. 
 

 
 
Herr Mantarlis 
Wie ist der Sachstand beim Prell-Areal? 
 
Herr OB Thürauf 
Der Punkt wird nicht in dieser Sitzung geklärt. Das Prell-Areal wird in einer nächsten Sitzung 
behandelt. 
 

 
 
Herr Dr. Brunner 
Die Sanierung der Zwieseltalschule soll während der Unterrichtszeit erfolgen. Weshalb nicht 
außerhalb der Unterrichtszeit? Wann ist mit der Fertigstellung zu rechnen? 
 
Herr OB Thürauf 
Es gab Probleme mit Baufirmen. Die Belastungsspitze der Sanierung ist während der 
Ferienzeit erfolgt. Der Rest muss jetzt noch erfolgen. 
 
Herr Stadtkämmerer Spahic 
Außenarbeiten (Verputzung) müssen noch abgeschlossen werden. Mit der hierfür 
beauftragten Firma gab es Schwierigkeiten. Für die Beauftragung einer neuen Firma muss 
die Ausschreibung noch erfolgen. Vorm Winter 2018 sollten diese Aufgaben fertiggestellt 
sein. 
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